

Les pompiers de la caserne de Trept fêtent la Sainte-Barbe



Le lieutenant Roman Longo, médaillé d'argent pour ses 20 ans de service, est fier de ses nombreux sapeurs-pompiers volontaires nouvellement gradés et diplômés.

Comme chaque année, les pompiers volontaires de la caserne de Trept célèbrent la Sainte-Barbe, patronne des soldats du feu, et samedi 6 décembre c'est à la salle communale de Salagnon que s'est déroulée la cérémonie en présence des élus locaux des quatre communes du secteur d'intervention de la caserne : Trept, Salagnon, Soleymieu et Saint-Hilaire-de-Brens.

recteur départemental du Sdis de l'Isère.

La cérémonie était aussi l'occasion d'annoncer quelques chiffres : en 2025, les sapeurs-pompiers ont effectué 210 interventions dans les communes de Trept, Salagnon, Soleymieu et Saint-Hilaire-de-Brens et la caserne qui comptabilise actuellement 25 pompiers augmentera début 2026 avec l'arrivée de quatre pompiers supplémentaires.

Quatre pompiers supplémentaires début 2026

Après avoir honoré la mémoire des pompiers ayant perdu la vie en service en 2025, le lieutenant Roman Longo, chef de centre, a félicité les sapeurs Maxime Guigra, Noa Dimet et Robin Hasse, la 1^{re} classe Louise Liobard et l'adjudant Stéphane Roy, le sergent Mathilde Guignard et le sergent-chef Sylvain Vistal-li pour la réussite de leurs diplômes et de leurs galons durant l'année 2025.

Puis ce fut au tour du lieutenant Roman Longo, chef du centre depuis 2020, de recevoir la médaille d'argent pour ses 20 ans de services, par le commandant Grégory Neyret représentant le contrôleur général Jérôme Petitpoisson, di-

Les familles des pompiers volontaires saluées

Le chef de centre a tenu à remercier tout particulièrement les familles des pompiers volontaires qui sont «les piliers silencieux de leur engagement» pour leur patience et leur soutien avant de mettre à l'honneur Hugo De Queiros qui effectue également quelques gardes à la caserne de Bourgoin-Jallieu. Lors d'une intervention sur un feu d'habitation, Hugo a réalisé deux sauvetages avec son équipe dont celui d'un sapeur-pompier en difficulté. Pour cet acte de courage, Hugo recevra très prochainement une médaille lors de la Sainte-Barbe départementale de Bourgoin-Jallieu.

